

## PEMBUKAAN INDONESIA FASHION WEEK 2023

Memparekrak Sandiaga Uno (kedua kanan) bersama istri Nur Asia (kanan) berbincang dengan Ketua Umum Asosiasi Perancang dan Pengusaha Mode Indonesia (APPMI) Poppy Dharsono (kiri), PJ Gubernur Gorontalo Hamka Hendra Noer (tengah), dan anggota DPR Puti Guntur Soekarno (kiri) dalam pembukaan Indonesia Fashion Week (IFW) 2023 di JCC Senayan, Jakarta, Rabu (22/2). IFW 2023 yang mengangkat tema Sagara dari Timur itu diikuti oleh kurang lebih 250 desainer dan berlangsung hingga 26 Februari 2023.



FOTO: ANTARA

# Pendapatan Negara Naik 48,1 Persen, Menkeu: Cerminkan Kondisi Ekonomi

Penerimaan pajak terdiri dari pajak penghasilan (PPh) non migas Rp78,29 triliun atau tumbuh 28,03 persen (yoy), pajak pertambahan nilai (PPN) dan pajak penjualan barang mewah (PPnBM) Rp74,64 triliun atau melesat 93,86 persen (yoy), pajak bumi dan bangunan (PBB) dan pajak lainnya Rp1,29 triliun atau melonjak 118,72 persen (yoy), serta PPh migas Rp8,03 triliun atau tekontraksi 10,09 persen (yoy).

JAKARTA (IM) - Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani mengatakan, realisasi pendapatan negara pada Januari 2023 yang meningkat 48,1 persen dibanding periode yang sama 2022 (year-on-year/yoy) mencerminkan kondisi perekonomian secara keseluruhan.

"Dengan demikian pendapatan negara pada Januari mencapai Rp232,2 triliun atau 9,4 persen dari target sebesar Rp2.463 triliun," kata Sri Mulyani dalam konferensi pers APBN KITA Februari 2023 di Jakarta, dikutip dari Antara, Rabu (22/2). Ia membeberkan peningkatan pendapatan negara berasal dari kenaikan penerimaan perpajakan sebesar 38,9 persen (yoy) menjadi Rp186,3

triliun dan penerimaan negara bukan pajak (PNBP) sebesar 103 persen (yoy) menjadi Rp45,9 triliun.

Penerimaan perpajakan yang telah mencapai 9,2 persen dari target APBN meliputi penerimaan pajak Rp162,2 triliun atau tumbuh 48,6 persen (yoy) dan penerimaan kepabeanan dan cukai Rp24,1 triliun atau tekontraksi 3,4 persen (yoy).

Penerimaan pajak terdiri dari pajak penghasilan (PPh) non migas Rp78,29 triliun atau tumbuh 28,03 persen (yoy), pajak pertambahan nilai (PPN) dan pajak penjualan barang mewah (PPnBM) Rp74,64 triliun atau melesat 93,86 persen (yoy), pajak bumi dan bangunan (PBB) dan pajak lainnya Rp1,29

triliun atau melonjak 118,72 persen (yoy), serta PPh migas Rp8,03 triliun atau tekontraksi 10,09 persen (yoy).

Kinerja penerimaan pajak yang sangat baik dipengaruhi oleh aktivitas ekonomi yang meningkat pada Desember 2022 sejalan dengan libur Natal dan tahun baru serta dampak implementasi Undang-Undang Harmonisasi Peraturan Perpajakan (UU HPP).

Dikatakan Sri Mulyani, penerimaan bea dan cukai sedikit melambat namun *on-track* akibat penerimaan bea keluar yang menurun 68,1 persen (yoy) menjadi Rp1,16 triliun. Penurunan dipengaruhi harga minyak sawit mentah (crude palm oil/CPO) yang sudah termoderasi dan turunnya volume ekspor komoditas mineral.

Namun demikian, peneri-

maan bea masuk dan cukai masih menunjukkan kinerja positif dengan masing-masing tumbuh 22,6 persen (yoy) menjadi Rp4,09 triliun dan 4,9 persen (yoy) menjadi Rp18,86 triliun.

Kenaikan bea masuk didorong upaya ekstra, kurs dolar yang meningkat dibanding tahun lalu, dan kinerja impor yang masih tumbuh.

"Untuk cukai, kenaikan dipengaruhi kebijakan tarif, efek limpahan pelunasan hasil tambak produksi November 2022, dan efektivitas pengawasan," tambahnya.

Sementara kenaikan PNBP utamanya berasal dari pendapatan sumber daya alam (SDA), pendapatan kekayaan negara dipisahkan, serta PNBP lainnya.

Realisasi PNBP yang telah mencapai 10,4 persen dari target APBN meliputi

pendapatan SDA migas Rp11,6 triliun, pendapatan SDA non migas Rp14,8 triliun, pendapatan kekayaan negara dipisahkan Rp4,6 triliun, PNBP lainnya Rp14,4 triliun, serta pendapatan Badan Layanan Umum (BLU) Rp400 miliar.

Sementara itu Direktur Jenderal Pajak Kementerian Keuangan Suryo Utomo mengungkapkan sebanyak 4.299.566 Surat Pemberitahuan Tahunan (SPT) telah dilaporkan oleh wajib pajak sampai Selasa (21/2) pukul 21.00 WIB.

"SPT yang telah dilaporkan tumbuh 29,9 persen dibandingkan periode yang sama tahun sebelumnya," kata Suryo dalam kesempatan yang sama. • pan

## BIMP-EAGA Maritime 2023 Dorong Kekuatan Logistik Empat Negara

JAKARTA (IM) - Menteri Perhubungan (Menhub) Budi Karya Sumadi mengatakan acara Brunei Darussalam, Indonesia, Malaysia, Philippines East ASEAN Growth Area (BIMP-EAGA) Maritime 2023 merupakan wujud kolaborasi di sektor maritim oleh empat negara untuk menjadi kekuatan logistik dunia.

"Mandat dari empat *action country* harus berkolaborasi untuk *improve* (meningkatkan) pelabuhan-pelabuhannya menjadi satu kekuatan tertentu yang akhirnya jadi kekuatan logistik dunia," kata Budi dalam Pameran dan Conference BIMP-EAGA Maritime 2023 di Jakarta, Rabu (22/2).

Dikutip dari Antara, Budi Karya mengatakan keempat negara ASEAN yaitu Indonesia, Malaysia, Filipina dan Brunei Darussalam sesungguhnya sangat beruntung di tengah pusaran logistik Eropa dan RRT yang besar. Posisi yang strategis itu perlu dimanfaatkan dengan kolaborasi dan program yang riil untuk meningkatkan daya saing, termasuk dengan mendorong Indonesia menjadi hub. Terlebih Indonesia memiliki banyak pelabuhan karena merupakan negara kepulauan.

Ia juga mendorong kolaborasi pelabuhan-pelabuhan di empat negara tersebut dengan pelabuhan internasional agar terjadi hubungan resiprokal yang saling menguntungkan.

"Saya pikir kolaborasi dengan internasional, kerja sama dengan port-port yang ada di Spanyol, RRT, itu bagus, karena barang-barang itu kalau sudah dikumpulkan di satu tempat di Eropa dan di Tiongkok, dia akan menjadi satu re-

siprokal dengan pelabuhan yang dimiliki Pelindo," katanya.

Brunei Darussalam, Indonesia, Malaysia, Philippines East ASEAN Growth Area (BIMP-EAGA) Maritime 2023 diselenggarakan oleh PT Pelabuhan Indonesia (Persero) atau Pelindo pada 21-23 Februari 2023.

BIMP-EAGA adalah salah satu sub-regional kewilayahan yang bertujuan untuk memperkuat perekonomian bangsa dan mengintegrasikan kewilayahan di Timur ASEAN.

Akan ada enam sesi diskusi bermodelkan round table membahas soal peluang investasi Koridor Ekonomi BIMP-EAGA, elemen keberhasilan dan kepemimpinan, kolaborasi sub-regional, inovasi untuk infrastruktur pelabuhan dan strategi transformasi. • dot

## Rayakan Anniversary ke-12, Chatime Hadirkan Promo Spesial



JAKARTA (IM) - Chatime Indonesia sudah eksis 12 tahun di Tanah Air. Hadir sejak tahun 2011 di bawah naungan F&B Indonesia, Chatime konsisten menyajikan kebahagiaan di keseharian Chatimers dengan lebih dari 50 pilihan rasa minuman *brewed tea*.

Untuk memperingati hari jadinya, pada 1 Februari lalu Chatime meluncurkan kampanye Nostalgia Rasa yang sekaligus mengajak para Chatimers untuk mengingat kembali berbagai momen yang dilalui bersama Chatime.

Pada kesempatan itu, Chatime merilis kembali varian Blue Galaxy Series yang menggunakan *butterfly pea flower tea* (teh bunga telang). Adapun varian minuman Blue Galaxy Series yang dirilis kembali, yaitu Mango Milky Way, Lychee Galaxy dan varian terbarunya Mango Sunset Tea.

Ketiga varian Blue Galaxy Series dapat dinikmati mulai dari harga Rp24.000 di lebih dari 460 gerai Chatime Indonesia di 62 kota, aplikasi My F&B ID, dan *online delivery*.

Kali ini, untuk semakin memeraikan anniversary-nya, Chatime menghadirkan Promo Serba Rp12.000 mulai dari tanggal 24 - 26 Februari 2023. Dengan promo anniversary Chatime ini, pelanggan

cukup membayar Rp12.000 saja untuk pilihan minuman Chatime Milk Tea, Chatime Hazelnut Chocolate Milk Tea dan Chatime Mango Green Tea berukuran Reguler. Menariknya, promo ini berlaku kelipatan dan tidak ada maksimal pembelian.

Promo Serba Rp 12.000 berlaku hanya untuk pembelian langsung di gerai Chatime dan aplikasi My F&B ID. Selain itu, pelanggan juga dapat memesan menu promo Chatime tersebut melalui kanal *online delivery* seperti GoFood dan GrabFood dengan harga Rp14.000 saja.

Pelanggan juga dapat menambahkan berbagai *topping* favorit pada menu promo dengan harga *topping* mulai dari Rp5.000. Promo anniversary Chatime berlaku untuk semua jenis pembayaran, seperti kartu debit atau kredit, *e-wallet*, QRIS, dan metode lainnya.

Adapun syarat dan ketentuan lainnya yang penting untuk diketahui antara lain, pelanggan tidak dapat mengganti pilihan susu, seperti *oat milk* dan promo tidak dapat digabungkan dengan promo Chatime lainnya.

"Promo serba Rp12.000 ini kami siapkan secara spesial untuk memperingati anniversary Chatime yang ke-12, juga sekaligus sebagai wujud apresiasi kami untuk semua Chatimers di manapun berada. Semoga bisa melengkapi kebahagiaan bersama keluarga dan teman", ungkap Marketing General Manager F&B ID, Lany Cucu. • vit



FOTO: ANTARA

## PELUANG BISNIS PROPERTI 2023

Calon konsumen mendapat penjelasan dari tenaga penjual saat melihat maket perumahan di Kantor Pemasaran Sinar Mas Land, Serpong, Tangerang, Banten, Rabu (22/2). Menurut Asosiasi Real Estat Indonesia (REI) peluang sektor properti Indonesia tahun 2023 akan ada pertumbuhan pembangunan sektor perumahan sekitar 18 ribu unit yang didasari tingkat inflasi Indonesia yang terkendali, perbaikan ekonomi dan daya beli masyarakat yang tinggi serta kebutuhan akan perumahan yang selalu meningkat.

**BPR SUPRA**

---

**PULAUINTAN**  
General Contractor

---

**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

## Pemerintah Targetkan Realisasi Investasi Rp1.400 Triliun

JAKARTA (IM) - Reformasi perizinan berusaha merupakan momentum penting implementasi reformasi regulasi di Indonesia. Adanya reformasi perizinan berusaha ini juga diharapkan dapat mendukung pemangkasan rantai birokrasi dalam hal perizinan yang akan menunjang kemudahan berusaha.

Kemudahan berusaha ini diharapkan dapat mendorong peningkatan realisasi investasi, dimana Pemerintah Indonesia pada tahun 2023 menargetkan realisasi investasi dapat mencapai Rp1.250 triliun-Rp1.400 triliun.

Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian sebagai koordinator persiapan reformasi regulasi peningkatan ekosistem investasi dan kegiatan usaha, bekerja sama dengan Pemerintah Inggris sejak tahun 2019 dalam menyukseskan reformasi perizinan berusaha.

Beberapa program kerja sama bersama Pemerintah Inggris antara lain asistensi teknis dalam perumusan kebijakan perizinan berusaha berbasis risiko, serta penyempurnaan pelaksanaan pengawasan berbasis risiko di lapangan, di samping benchmarking pelaksanaan perizinan dan pengawasan berbasis risiko dari Pemerintah Inggris.

Kerja sama Indonesia dan Inggris dalam reformasi regulasi selama tiga tahun ini pun diakhiri dengan peluncuran video materi pembelajaran mandiri untuk perizinan usaha berbasis risiko, Selasa (21/2), di Kantor Kemenko Perekonomian. Secara paralel juga diselenggarakan diskusi panel bertema "Tiga Tahun Implementasi Reformasi Regulasi untuk Meningkatkan Ekosistem Investasi dan Kegiatan Usaha di Indonesia: Peluang & Tantangan".

"Pemerintah Indonesia

menyadari bahwa implementasi kebijakan perizinan usaha berbasis risiko, persyaratan dasar dan persyaratan investasi masih menghadapi berbagai kendala dan tantangan, baik dalam hal sinkronisasi regulasi perizinan usaha, penyempurnaan sistem Online Single Submission (OSS). Selanjutnya, terdapat pula permasalahan dalam pelaksanaan pemeriksaan berbasis risiko, peningkatan kapasitas aparatur pemerintah, dan peningkatan pemahaman publik yang memadai atas kebijakan Berbasis Risiko," kata Sekretaris Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian Susi Wijono Moe-giarso, dikutip dari laman Kemenko Perekonomian, Rabu (22/2).

Kerja sama antara Kemenko Perekonomian dan Pemerintah Inggris berperan sangat penting dalam menyukseskan reformasi regulasi dalam upaya meningkatkan ekosistem investasi dan kemudahan berusaha di Indonesia, serta berharap kerjasama yang baik dapat terus dikembangkan untuk lebih mendorong kemudahan berusaha dan iklim investasi yang baik di Indonesia.

"Pemerintah Inggris telah bekerja selama bertahun-tahun untuk menciptakan lingkungan peraturan dimana bisnis dapat berinvestasi dan berkembang sambil melindungi warga negara dan lingkungan. Kami bertujuan untuk berbagi praktik terbaik di tingkat nasional dan regional, mempermudah dan mempercepat bisnis untuk mematuhi peraturan - memberikan manfaat terbesar bagi semua orang," kata Chief Executive of the Office of Product Safety and Standards UK Department for Business and Trade Graham Russell. • dro

## Kinerja Positif Industri Keuangan Dukong Pertumbuhan Ekonomi

JAKARTA (IM) - Ketua Dewan Komisier Lembaga Penjamin Simpanan (LPS) Purbaya Yudhi Sadewa mengatakan kinerja positif industri jasa keuangan mendukung pertumbuhan ekonomi Indonesia.

"Industri jasa keuangan mampu menunjukkan kinerja positif dan berkontribusi besar, di mana perbankan memiliki permodalan kuat dan likuiditas yang ample di tengah tekanan eksternal," kata Purbaya dalam keterangannya di Jakarta, seperti dilansir Antara, Rabu (22/2).

Purbaya menurunkan level permodalan bank secara nasional tebal dan berada di angka 25,68 persen per Desember 2022. Likuiditas perbankan pada Januari 2023 terjaga didukung oleh pertumbuhan Dana Pihak Ketiga (DPK) sebesar 8,03 persen secara tahunan (year on year/yoy).

Menurut dia, Indonesia dapat optimistis di tengah ketidakpastian kondisi perekonomian global saat ini karena ekonomi nasional sepanjang 2022 mampu tumbuh 5,31 persen, dan industri jasa keuangan menjadi salah satu penyumbang terbesar untuk meredakan tekanan tersebut.

"Nilai tukar juga menunjukkan perbaikan, situasi ini membuat perbankan kita masih dalam kondisi yang sangat memadai untuk melakukan ekspansi kredit sembari serta menjaga permodalan dari ketidakpastian global," ujarnya.

Adapun penyaluran kredit tumbuh sebesar 10,53 persen pada bulan Januari 2023 dibandingkan periode yang sama tahun sebelumnya (yoy).

Kemudian, alat likuid/non-core deposit (AL/NCD) dan alat likuid/dana pihak ketiga (AL/DPK) per Desember 2022 masing-masing sebesar 137,67 persen dan 31,2 persen.

Selain itu, Purbaya mengatakan ada perubahan yang cukup signifikan bagi LPS pada Undang-undang Pengembangan dan Penguatan Sektor Jasa Keuangan (UU PPSK), yaitu adanya amanat baru untuk menjalankan program penjaminan polis.

"Peserta akan memiliki kewajiban untuk membayar iuran awal dan iuran berkala seperti yang telah dilakukan pada industri perbankan. Besaran premi akan diatur dalam PP yang nantinya akan dikonsultasikan terlebih dahulu dengan DPR," tuturnya. • hen